

Peñíscola potencia las políticas de igualdad a través de Isonomía - Levante de Castelló - 31/07/2015

Peñíscola potencia las políticas de igualdad a través de Isonomía

J. MAURA PEÑÍSCOLA

■ El Ayuntamiento de Peñíscola firma con Isonomía un convenio para la colaboración y asesoramiento en materia de igualdad. A través de esta rúbrica se revalida la colaboración que la administración local comenzase con esta fundación en 2002 y por la cual ésta, desde el departamento de promoción de la igualdad de la Universitat Jaume I, facilita una exposición anual con motivo del día de la Mujer y desarrolla talleres para los alumnos de primaria y secundaria del municipio relacionados con la corresponsabilidad en las tareas domésticas y los buenos tratos y las relaciones igualitarias.

«Esta colaboración es muy positiva y se suma a todas las actividades formativas y talleres de sensibilización que se realizan desde el Servicio de Atención a la Familia y la Infancia en el departamento de Servicios Sociales» ha valorado el alcalde, Andrés Martínez.